



えいなん

弥富市立栄南小学校
学校通信 No. 28
令和6年9月27日



4・5年生野外活動1日目 9月19日(木)

9月19日(木)20日(金)の二日間、美浜自然の家に野外活動に行ってきました。前の週の天気予報では雨の予報で、天気を心配していましたが、すっきりと晴れていてよかったです。

学校で出発式を行いました。係の子どもたちだけでなくみんな、目を輝かせて出発です。

出発式

司会 : ****さん
はじめの言葉 : ****さん
決意の言葉 : ****さん
おわりの言葉 : ****さん



美浜自然の家についてすぐに、記念写真を撮りました。その後、施設長さんと共に入所式を行いました。学校を出発したときから、暑くなりそうだと予想されました。日程を変更して活動することを決めました。お弁当を食べた後、「砂の造形」は、規模を小さくした作品を作る予定でしたが、砂浜に下りるまでに WBGT を測る機械が警告音を発していたので、海で少し足をつけて引き返すことになりました。砂浜で貝殻を拾ったり、穴を掘ったりはしたが、子どもたちは満足したようです。

入所式

司会 : ****さん
はじめの言葉 : ****さん
決意の言葉 : ****さん
おわりの言葉 : ****さん



意外とおいしかった「唐揚げ弁当」。先に残した分のじゃんけんをしました。

海から帰ってから、ゼリーとジュースのおやつタイム。



野外炊飯



後片付けもばっちり！



4年生は初めての野外炊飯です。5年生は昨年度経験しているので、落ち着いて活動していました。この野外炊飯からNPO法人日本冒険教育協会の*****さん(通称：はくさい)が合流しました。キャンプカウンセラーとして大変活躍していただきました。おいしいご飯とカレーができたのも、火加減をきちんとみてくれたおかげです。



キャンプファイヤー

野外炊飯の片付けに時間がかかってしまい、キャンプファイヤーは少し時間が短くなってしまいました。第1部「火を迎える儀式」第2部「お楽しみ企画」です。4・5年生のスタッツのダンスがとてもよかったです。じゃんけん列車も楽しくでき、「世界が一つになるまで」の歌声が響き渡りとても感動しました。

誓いの言葉

*****さん *****さん
 *****さん
 *****さん

